



Ordonnance pénale et dossier à charge

Par Michael78700

Bonjour à tous

Je suis soupçonné d'avoir tagué une maison à plusieurs reprise chose complètement fausse mais la femme de la victime qui est la mère de ma fille dit qu'elle reconnaît l'individu complètement cagoulé en me dénonçant. (la victime avait des caméras de surveillance) La seule preuve et encore c'est qu'un soir ma voiture aurait été filmé mais le policier m'a montré la photo à peine 1 seconde et je n'ai pu vérifier ses dires et il a refusait de me la montrer à nouveau. Pourquoi étais-je là ce soir là? Ma copine de l'époque habitait à 10 mn de chez lui et que je passais très régulièrement sur une route à 800 mètres de chez lui. C'était il y a 2 ans donc je suppose que je rentrais chez moi à ce moment là.

Par avance Merci

Par ESP

Bonjour

C'est le genre d'affaire pour laquelle il est préférable d'avoir un avocat.